
Por sobreexplotación de acuíferos se iniciará
la racionalización de agua en Querétaro
¦ j iin mnM

María de Jesús Ibarra diputada local del PVEM advirtió que el suministro
del líquido aún no llega a niveles graves pero podría estar en los límites

Redacción

La diputada local por elPartido Verde Ecologis
ta de México PVEM en
Querétaro María de Je

sús Ibarra Silva dijo que de conti
nuar la sobreexplotación de los
acuíferos podría iniciarse un pro
grama de racionalización del ser
vicio en ese estado

Advirtió que el suministro de
agua en Querétaro aún no llega a
niveles graves pero podría acer
carse a límites como los que hoy
vive la zona metropolitana de la
ciudad de México

La presidenta de la Comisión

de Desarrollo Sustentable en la

LV Legislatura dijo que
a la fecha no ha sido

posible estabilizar los
acuíferos que están so
breexplotados por lo
que tarde o temprano
podría haber un proble

ma serio en cuanto al

abasto del líquido
La respuesta co

rrecta y puntual tendrá
que emitirla el titular
de la CEA Manuel Ur
quiza responsable del
suministro y la opera
ción del servicio que al momen

to no ha hecho declaración algu
na en el sentido de to
mar medidas como la
racionalización del ser

vicio apuntó

A LARGO PLAZO Des

de el punto de vista de
Ibarra Silva a largo pla
zo podría haber un pro
blema serio de suminis

tro de agua si no se con
cluye la obra pública del
Acueducto n mediante
la cual se pretende
abastecer a la zona me

tropolitana de Querétaro

Sabemos que cuando hay es
casez de agua se racionaliza el

servicio y si no se soluciona este
problema seguramente tendrá
que tomarse la medida adoptada
en la ciudad de México y su zona
conurbada de reducir el sumi
nistro en 30 por ciento cada día
aseguró

El problema que se tiene en
Querétaro según la Comisión Es v
tatal de Aguas CEA todavía no
llega a niveles graves como en la
zona metropolitana del Distrito
Federal pero se deben tomar las
medidas preventivas que lo evi
ten insistió
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